

La CGT demande au nouveau gouvernement français de faire de l'emploi, une priorité



Paris, 3 avril (RHC -PL)- La CGT, la Confédération Générale du Travail , de France, a exigé du nouveau gouvernement, qui a comme premier ministre Manuel Valls, de rendre prioritaire la création d'emplois, particulièrement dans le secteur industriel.

Dans un communiqué , l'organisation a réclamé l'accomplissement de l'un des objectifs annoncés par le président François Hollande qui consiste en une augmentation générale des salaires et à l'application d'un programme qui permette de voir l'emploi comme une voie pour améliorer le pouvoir d'achat familial.

La CGT a déclaré qu'Hollande attaque le système de la Sécurité Sociale ,concédant des privilèges fiscaux au secteur privé en échange de l'ouverture de nouveaux postes de travail sans aucune garantie d'accomplissement de la part de la contrepartie.

La CGT a ajouté que les résultats des récentes élections municipales ont révélé le mécontentement citoyen et ont été une grande sanction contre la politique menée par le président.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19355-la-cgt-demande-au-nouveau-gouvernement-francais-de-faire-de-lemploi-une-priorite>



Radio Habana Cuba